

Todo listo para que inicien trabajos de ampliación y pavimentación de calle Las Rosas en Angol

El anhelado proyecto permitirá tener una arteria vial de gran importancia que conecta la avenida O'Higgins con el eje General Bonilla hacia el hospital Mauricio Heyermann

Netette Andrade

Tal y como ya se había anunciado anteriormente cuando el gobernador Luciano Rivas acudió hasta Angol para firmar el mensaje correspondiente, todo estaría listo para dar inicio a las obras de ampliación y pavimentación de la calle Las Rosas Oriente que se ha convertido en un paso importante de vehículos y personas que transitan desde y hacia el hospital Mauricio Heyermann.

El alcalde Enrique Neira dio a conocer la información este martes, oportunidad en la que mencionó que "el día viernes recibí oficialmente de parte del Ministerio de Vivienda y Urbanismo, un ordinario donde ya se ratifica oficialmente a la empresa que a través de la modalidad de trato directo se adjudicó los trabajos de pavimentación de la calle Las Rosas Oriente. Sé que es una muy buena noticia, se ha esperado

mucho".

En torno al tema aclaró el alcalde que el Gobierno Regional es el que pone los recursos, pero no tiene la responsabilidad administrativa en el llamado a licitación para la obra, responsabilidad que recae en el Serviu. "Por lo tanto, uno escucha a veces algunas críticas que no se conciben con el sistema administrativo, el Gobierno Regional coloca los recursos, Serviu licitó en tres oportunidades la pavimentación de este sector, lamentablemente no se llegó a acuerdo con las empresas, se presentaron sólo dos, también fuera de presupuesto. Había una situación también ahí con la expropiación de parte de esa calle, por eso esto se alargó. Pero ya Serviu el día viernes comunicó oficialmente que ya está adjudicada la empresa y que dentro de los próximos días se instalan oficialmente a trabajar en ese sector".

En este sentido, la empresa tendría un plazo de 150 días para ejecutar la obra lo que incluye trabajos de pavimentación, demarcación, señalización y todo lo que significa la habilitación de la calle. En total son 129 millones de pesos de inversión que tiene este proyecto para la comuna de Angol.

Posta de Quebrada Honda ya tiene recursos

Por otra parte, el alcalde Neira informó que "recibimos el día viernes de la semana

recién pasada, un ordinario en el cual el jefe provincial de salud, a través de un comunicado que emite la Seremi de Salud, donde se aprueban los recursos para la construcción o reposición de la posta médica rural de Quebrada Honda".

Agregó el edil que son casi 300 millones de pesos que se van a invertir en la reposición de esta posta que estará emplazada donde se encuentra la antigua escuela y la actual sede social.

Asimismo, están a la espera de que se resuelva el problema que surgió con la electrificación del sector a través de paneles fotovoltaicos, ya que como recordó el alcalde, la empresa que estaba haciendo los trabajos de la instalación de estos paneles, lamentablemente se declaró en quiebra.

"Quedaron los tres pilotos hechos que han funcionado muy bien, a Dios gracias, pero ahora hay que volver a hacer el proceso y eso es lo que hemos estado haciendo, pedir una nueva autorización al Ministerio de Energía para que aprueben la instalación de estos paneles fotovoltaicos. De tal manera que esperamos nosotros en el mes de agosto, Dios mediante, cuando las condiciones climáticas ya lo permitan, tener la licitación hecha para que la nueva empresa pueda instalar todos estos paneles fotovoltaicos, tanto en las familias de Quebrahonda como de Lomas del Toro", dijo



Neira.

En total serían unas 68 familias de ambos sectores las beneficiadas y que por primera vez podrán tener acceso al servicio eléctrico en sus hogares.

Llamado para Campeonato Comunal de Cueca de Adultos Mayores

En otro orden de ideas, el alcalde junto a la encargada (s) del programa de adulto mayor de la comuna, Estrella Suárez, hicieron un llamado a los adultos mayores de la comuna para que se inscriban y participen en el Campeonato Comunal de Cueca que tendrá lugar el próximo 13 de julio en el teatro Municipal de Angol.

Informaron que desde el pasado lunes 17 de junio están abiertas las inscripciones para todas las personas, adultas mayores, interesadas en participar en el Campeonato Comunal de Cueca de Angol, cuyos ganadores representarán a la comuna en el campeonato provincial y ganarán un monto

de 300 mil pesos.

Las inscripciones estarán abiertas hasta el próximo 5 de julio, para lo cual se deberá acudir a la sede de Dideco donde funciona el Programa del Adulto Mayor de la Municipalidad de Angol, eso es en calle Andrés Bello a un costado del Liceo Enrique Ballacey Coterau.

Tal y como lo establecen las bases del Campeonato, podrán participar parejas autovalentes de la comuna, con un mínimo de 60 años a la fecha de inscripción, no pudiendo participar aquellas parejas que hayan resultado ganadoras de las versiones anteriores de este campeonato, así como de los provinciales y regionales.

Para la inscripción, las parejas deberán presentar la cédula de identidad de ambos, certificado de residencia o cartola del Registro Social de Hogares que permita acreditar domicilio en Angol.